PRESSEMITTEILUNG

des VC Wiesbaden



Neuzugang im Außenangriff: VCW verpflichtet Toptalent Julia Wenzel

(MS / Wiesbaden / 10.05.2018) Wiesbadens Erstliga-Volleyballerinnen vom VCW haben Toptalent Julia Wenzel verpflichtet. Die Außenangreiferin wechselt von Ligakonkurrent NawaRo Straubing an den Rhein und unterschreibt bei den Hessinnen einen Zweijahresvertrag mit Option auf ein weiteres Jahr. Der VC Wiesbaden unterstreicht mit der Verpflichtung seine Philosophie, junge deutsche Talente langfristig entwickeln und über diesen Weg zu sportlichem Erfolg kommen zu wollen.

Julia Wenzel, deren Vorname aufgrund ihrer deutsch-italienischen Wurzeln mit einem gedachten G am Anfang ausgesprochen wird ("Giulia"), ist 21 Jahre alt. Von 2015 an ging sie für die zweite Mannschaft von Allianz MTV Stuttgart in der 2. Liga ans Netz und stand in der Saison 2016/2017 auch im Erstliga-Kader der Stuttgarterinnen. Nach einem weiteren Zweitliga-Jahr im Schwabenland zog es die Rechtshänderin in der abgelaufenen Spielzeit zu Erstligist NawaRo Straubing, für das sie 19 Spiele absolvierte. Nun kommt ihr Wechsel nach Wiesbaden.

"In meiner Erstliga-Zeit in Stuttgart war der VCW immer sowas wie der "Angstgegner". Seit dieser Zeit wusste ich, dass ich gerne mal für Wiesbaden spielen möchte", freut sich Wenzel über ihren nächsten Karriereschritt. Der VCW biete ihr einfach alles, was sie sich für ihre sportliche und persönliche Entwicklung wünsche. "Deshalb musste ich auch nicht lange überlegen", so die Außenangreiferin. Ein weiterer Pluspunkt für ihre Entscheidung sei die Möglichkeit, neben dem Volleyballsport ein Fernstudium absolvieren zu können. Wenzels Ziel ist der Bachelorabschluss im Fach Soziale Arbeit. Auch hierbei werde sie vom VCW unterstützt.

Zu diesem Komplettpaket passt, dass Julia Wenzel sogleich einen Zweijahresvertrag mit der Option auf eine weitere Spielzeit beim VCW unterschrieben hat. Denn sportlich ist man bei den Hessinnen von den Qualitäten der 21-Jährigen überzeugt. "Sie ist hochmotiviert, will fleißig dazu lernen und hat in ihrer Jugend eine gute Ausbildung erhalten. Außerdem konnte sie jetzt schon ein Jahr Erstliga-Erfahrung sammeln", freut sich VCW-Chef-Trainer Christian Sossenheimer auf seinen Neuzugang, der vor allem perspektivisch angelegt ist. "Wir haben bewusst einen langfristigen Vertrag mit

Weitere Informationen zum VC Wiesbaden: www.vc-wiesbaden.de Pressekontakt: Micha Spannaus, VC Wiesbaden Spielbetriebs GmbH Kleine Schwalbacher Straße 7, 65183 Wiesbaden Tel: 0611-360 51 49; Mobil: 0176 - 5765 7701; E-Mail: presse@vc-wiesbaden.de







PRESSEMITTEILUNG



des VC Wiesbaden

ihr geschlossen, weil wir davon überzeugt sind, dass sich Julia als junge deutsche Spielerin prima entwickeln und uns in der Zukunft weiterhelfen kann."

Und Julia Wenzel ergänzt: "Ich habe beim VCW für mindestens zwei Jahre unterschrieben, weil ich mir komplett sicher bin, dass man sich in Wiesbaden top entwickeln kann." Die Außenangreiferin selbst freut sich nun vor allem auf die Spiele vor dem heimischen Publikum: "In der Halle ist immer eine Riesenstimmung. Auch ein Grund, warum es schon länger mein Ziel war, einmal das VCW-Trikot zu tragen", so Wenzel abschließend.

Über den VC Wiesbaden

Der 1. Volleyball-Club Wiesbaden e. V. wurde 1977 gegründet und ist auf Volleyball für Frauen und Mädchen spezialisiert. Er ist Lizenzgeber der unabhängigen VC Wiesbaden Spielbetriebs GmbH (VCW), die die Bundesliga-Mannschaft stellt. Das Profi-Team ist seit 2004 durchgängig in der Ersten Bundesliga vertreten und erreichte in der vergangenen Spielzeit 2018/2019 das Playoff-Viertelfinale der Volleyball Bundesliga. Der 1. Volleyballclub Wiesbaden e. V. bildet das Fundament des VCW auch durch eine erfolgreiche Nachwuchsarbeit. Der Verein zählt aktuell 33 Nachwuchs-Teams, die in der Vergangenheit zahlreiche Titel bei nationalen Meisterschaften in der Halle sowie beim Beachvolleyball gewonnen haben. Für die "vorbildliche Talentförderung im Verein" ist der VC Wiesbaden in 2016 vom Deutschen Olympischen Sportbund (DOSB) mit dem "Grünen Band" ausgezeichnet worden. Die erste Mannschaft des VC Wiesbaden ist Mitglied der Volleyball Bundesliga VBL (www.volleyball-bundesliga.de) und wird präsentiert von der IFM Immobilien AG (www.volleyball-bundesliga.de) und wird präsentiert von der IFM Immobilien AG (www.volleyball-bundesliga.de) und wird präsentiert von der IFM

Weitere Informationen zum VC Wiesbaden: www.vc-wiesbaden.de Pressekontakt: Micha Spannaus, VC Wiesbaden Spielbetriebs GmbH Kleine Schwalbacher Straße 7, 65183 Wiesbaden Tel: 0611-360 51 49; Mobil: 0176 - 5765 7701; E-Mail: presse@vc-wiesbaden.de





